

Revisión anual RSE 2021





### Índice

1.1 1.2	Introducción a Fexa Nuestros objetivos Sustentables y Sostenibles Perfiles de vida	pp. 01 a 03
2.2 2.3	Carpinterías escuela Carpintería para colaboradoras FEXA Carpintería de Mujeres en Municipalidad de Rosario Capacitación en Línea Litoral en Municipalidad de Rosario Carpintería escuela en Venado Tuerto	pp. 03 a 07
3.	Una muestra de perfil	рр. 08
	<b>Donaciones a instituciones educativas</b> Entrega aberturas para CECLA19 Entrega útiles escolares en escuela "Madre Teresa de Calc	pp. 09 a 10
	Entrega componentes electrónicos a la escuela Técnica 4	Uld





#### 1. Introducción a Fexa

Nuestra empresa fue fundada en 1977 como productora de desoxidante para la industria siderúrgica, y la elaboración de aleaciones para la industria de electrodomésticos, automotriz, aeronáutica, entre otras.

A principios de 1990 nos reconvertimos y ampliamos nuestra producción lanzándonos al mercado de la extrusión de perfiles de aluminio. A tal fin adquirimos una prensa, la cual se abastece de barrotes producidos mediante el reciclado de aluminio utilizando modernos métodos de fundición como hornos basculantes, y control espectrométrico. Ya para el año 2000, compramos predios aledaños y una nueva prensa de extrusión. Además, formamos el departamento de diseño y desarrollo y creamos 4 sistemas de alta prestación. Todos se certifican en INTI.

En 2004, instalamos una planta de pintura electrostática pionera en la región por no utilizar cromo en sus componentes lo que la hace amigable con el medio ambiente. Disminuir la huella de carbono y no dañar el ecosistema que nos engloba son objetivos vitales para nuestra empresa.

En el año 2007 comenzamos nuestro proyecto RSE "Perfiles de Vida": donamos 2 carpinterías totalmente equipadas al colegio San José para que en conjunto con ellos dictemos cursos de formación en oficios a personas desempleadas. La particularidad de estos cursos es que no se enseña por medio de modelos a escala sino que se confeccionan aberturas de tamaño real, y luego son donadas a ONGs, escuelas públicas, clubes barriales, orfanatos y distintas organizaciones de bien público que necesiten aberturas y no puedan pagarlas.

En el año 2010 certificamos ISO 9001 y en el 2014 fuimos distinguidos por FISFE como PyME del año. Dos reconocimientos enormes para nuestra empresa, siendo un gran impulso para seguir mejorando en calidad tanto en los productos como en la atención en los clientes.

Actualmente y con más de 40 años de experiencia seguimos superándonos día a día, incorporando tecnología, contratando profesionales en cada área e invirtiendo para lograr un producto innovador y de alta calidad.

Somos una empresa argentina con proyección y competitividad internacional. Abocamos nuestros esfuerzos en el desarrollo de sistemas de carpintería que sean funcionales, estéticos y con una alta prestación. Siempre teniendo en cuenta la protección del medio ambiente en todas las etapas de producción y siendo socialmente responsables en nuestra comunidad.

#### 1.1 Nuestros Objetivos

- ✓ Mantener la plena satisfacción de nuestros clientes.
- ✓ Incrementar el valor agregado de nuestros productos.
- ✓ Alcanzar los niveles más altos de calidad y tecnología.
- ✓ Reducir los costos de producción.
- ✓ Reducir al mínimo el impacto ambiental generado.
- Ayudar a la comunidad.

#### 1.2 Sustentables y sostenibles

Nuestro futuro como empresa, como nación y como especie se podrá formar siempre que contemos con un ambiente apto para el desarrollo humano. El futuro de nuestra civilización debe impulsarse bajo estos conceptos, los cuales entendemos y cumplimos cabalmente. Es por esto que el cuidado del medio ambiente prima como uno de los objetivos fundamentales en la política empresarial por la que pugnamos.

- ✓ Generar empleo.
- ✓ Ahorrar energía eléctrica.
- ✓ Incentivar una conciencia ecológica.
- Economizar recursos naturales.

Mediante nuestro sistema de capacitación permanente desempeñado bajo premisas TOC (theory of constraints) y Lean, nuestra gente se forma en habilidades para su desempeño y para las mejoras permanentes en lo atinente al mejoramiento del medio ambiente. Además incentivamos a nuestros proveedores a cumplir los requisitos necesarios para mantener efectiva nuestra política ambiental. Adicionalmente no utilizamos packaging de cartón o cartulina y el mínimo que utilizamos de plástico es 100% reciclado.



#### 1.3 Perfiles de vida

A lo largo del 2021, en el marco de nuestro proyecto de RSE "Perfiles de Vida", hemos realizado diversas donaciones y acciones solidarias que consolidan nuestro gran compromiso social para con la comunidad. En Fexa no solo realizamos donaciones de aberturas de aluminio sino que también incentivamos el aprendizaje en el oficio de carpintero de aluminio que posibilita a personas sin empleo a acceder a un trabajo digno.

"Perfiles de Vida" es nuestro proyecto de responsabilidad social empresaria en el cual se capacita a personas desempleadas y en estado de vulnerabilidad en el oficio de carpinteros de aluminio. Esta iniciativa impulsada por nosotros fue premiada en reiteradas ocasiones por distintos organismos y ya cuanta con más de 1500 graduados en todo el país. Promovemos la educación para que estudiantes y profesionales puedan adquirir nuevas herramientas y conocimientos.

#### 2. Capacitaciones en carpintería escuela

Buscamos dar las herramientas en carpintería de aluminio a toda persona que esté interesada. Diseñamos y dirigimos capacitaciones presenciales y absolutamente gratuitas. Los cursos son acordados con las instituciones que los soliciten como los organismos municipales, instituciones educativas, ONG, o cualquier organización que busque enseñar el oficio.





#### 2.1 Carpintería para colaboradoras de Fexa

25 marzo /////

Por el mes de la mujer, capacitamos a todas nuestras colaboradoras en carpintería de aluminio. Creemos vital que para asesorar a un cliente y comprender sus necesidades, es necesario estar en su lugar, y poder entender de la materia. Las mejores soluciones se pueden dar cuando uno ya ha vivido la experiencia. A su vez, otorgamos herramientas para introducirse en el trabajo de oficio.

La capacitación la dimos durante la mañana del 25 de marzo, en línea con el mes de la mujer que fomenta el empoderamiento de las mujeres, dándole la posibilidad de poder crear su propia fuente de empleo.





## 2.2 Carpintería de Mujeres en la Municipalidad de Rosario

29 marzo 2021 /////

Continuando con el mes de la mujer, seguimos capacitando a todas las mujeres interesadas en aprender el oficio en carpintería de aluminio. Buscamos que ellas tengan la posibilidad de romper con estructuras históricas donde el que trabaja es solamente el hombre, recluyendo a las mujeres a labores domésticas. Creemos necesario re-construir estos estamentos dados para generar nuevas fuentes de empleo e incrementar las oportunidades de trabajo.

Nos enorgullece fomentar la igualdad, creando por medio de la capacitación verdaderos lugares de equidad y brindar la posibilidad de acceso a un empleo digno para mujeres de todo el país. La carpintería de aluminio es un oficio en un principio accesible, que permite obtener un buen margen de ganancia para luego invertir en mejoras.



## 2.3 Capacitación en línea Litoral en la Municipalidad de Rosario

30 septiembre /////

Afianzando nuestra estrecha relación con la Municipalidad de Rosario, dimos la oportunidad de participar de una capacitación intensiva en línea Litoral de manera gratuita. Esta línea es propia y diseñada por nosotros, esta crea un espacio intermedio entre las líneas Herrero y Módena. Litoral permite realizar aberturas de calidad sin un presupuesto demasiado alto, es la mejor relación costo-beneficio en cuanto a eficiencia. Es por esto que buscamos dar a conocer la línea y que los futuros carpinteros de aluminio trabajen Litoral como forma de empezar a trabajar en sus carpinterías. A su vez, trabajamos en conjunto con la bolsa de trabajo Rosario dando las herramientas para crear nuevos puestos de empleo.





#### 2.4 Carpintería escuela en Venado Tuerto

1/2 noviembre /////

Nuestro proyecto de responsabilidad social empresaria ha tenido tanta repercusión que llegamos a todo el país. Esta vez tuvimos la oportunidad de visitar la localidad de Venado Tuerto, aquí pudimos conocer a muchos interesados en crear sus carpinterías de aluminio. Es por esto que dimos una capacitación intensiva de dos días en línea Litoral. A su vez, pudimos escuchar las necesidades de personas de otras ciudades de Santa Fe con realidades diferentes a la de Rosario, abriéndonos el espectro de oportunidades para colaborar.



#### 3. Una muestra de perfil

12 de mayo /////

Como en años anteriores, estimulamos el desarrollo artístico en el rubro de la construcción. El arte y las aberturas de aluminio parecen difíciles de integrarse en un mismo lugar. Pero esta vez, esta exposición los reunió generando muchas sorpresas. Con motivo de la pandemia, hemos re-formulado esta exposición, y la hemos hecho de manera virtual. A través de nuestras redes posteamos diseños creados por 20 arquitectos diferentes. Se realizó una apertura protocolar con la UCSF, lugar donde estaban las exposiciones que no estaban abiertas al público por medidas sanitarias de COVID-19.

Esta exposición se realiza todos los años, porque creemos firmemente en promover el arte y el vínculo entre pares. Estas actividades son importantes para enriquecer culturalmente a la ciudad y fomentar la creatividad en los profesionales.









#### 4. Donaciones a instituciones educativas

Estamos comprometidos con la educación, tanto universitaria como secundaria y primaria. Es por esto, que constantemente tratamos dar soluciones a conflictos que estén en nuestras manos resolver. Como una fábrica de perfiles hemos donado aberturas en más de una ocasión, dependiendo de la necesidad de la institución que nos llame. Los chicos y chicas que estudian son muy valiosos para nosotros, y es por esto que tienen que tener condiciones dignas para estudiar y aprender.

#### 4.1 Entrega de aberturas para CECLA19

5 de mayo /////

Colaboramos con el instituto CECLA 19 en la donación de aberturas de aluminio, en esta ocasión entregamos ventanas de tipo corrediza. Este instituto es un centro de capacitación laboral que ofrece a jóvenes desde los 16 años la posibilidad de aprender oficios en forma gratuita. Esta no es nuestra primera vinculación con el CECLA, es una relación de varios años donde brindamos cursos con duración de 1 año sin costo alguno para cualquier interesado. Es uno de nuestros soportes más fuertes para relacionarnos con los rosarinos que desean involucrarse en la carpintería de aluminio.



# 4.2 Entrega útiles escolares en escuela "Madre Teresa de Calcuta"

5 de mayo

La escuela "Madre Teresa de Calcuta" o HO.PRO.ME es una organización sin fines de lucro dedicada a rescatar menores en riesgo físico, social o moral, procedentes de familias problemáticas y de extrema pobreza. Tuvimos la posibilidad de realizar una donación de útiles escolares para los alumnos que asisten día a día al establecimiento. Nosotros siempre estamos en la búsqueda de colaborar con elementos propios de la empresa, no creemos que la entrega de dinero pueda dar respuesta situaciones complejas. Es por esta razón que buscamos alternativas concretas para poder solucionar el conflicto en cuestión.



## 4.3 Entrega componentes electrónicos a la escuela Técnica 4

20 de septiembre

En colaboración con la Escuela de Educación Técnica Profesional №466 "Gral. Manuel Nicolás Savio" otorgamos numerosos componentes electrónicos para la sala de informática de la institución. Generamos un contacto directo con las autoridades de la escuela y pudimos hacer entrega de estos elementos necesarios para el día a día en el aula.



#### 5. Convenio con el CONICET

A través de los años hemos podido formar un vínculo de cooperación con el CONICET (Consejo Nacional de Investigaciones Científicas y Técnicas) en el cual, a través de colaboraciones recíprocas, nos damos herramientas para realizar un trabajo más eficiente y generar una acción mancomunada entre ambos organismos. Generando una vez más, una alianza estratégica entre lo público y lo privado, a raíz de generar mejores productos para la población.

#### 5.1 Entrega de treinta perfiles de aluminio.

15 de noviembre

El CONICET es el principal organismo dedicado a la promoción de la ciencia y la tecnología en Argentina. En esta ocasión le hicimos entrega de una donación de treinta perfiles de aluminio. Estas servirán para montar una estructura giratoria, en la cual se creará un laboratorio que funcionará para medir eficiencia de aberturas y vidrios, factor solar y coeficiente K (Cantidad de radiación que entra por la ventana). Esta donación forma parte del Convenio de trabajo interdisciplinario para el desarrollo de nuevos productos entre ambas organizaciones.



#### ///////

Nuestro proyecto de responsabilidad social empresaria es mucho más que una mera acción. Es un compromiso que asumimos año a año para poder brindarle herramientas a la gente que realmente lo necesita. Nosotros no buscamos solamente fabricar perfiles de aluminio, sino que también, queremos acompañarlos en su perfil de vida.

